

Spielende Planspiel Börse 2018

Platz 1 beim Regionalwettbewerb der Sparkasse Nürnberg: „Die Schöne und das Bier“ meistern turbulente Börsenzeit

Nürnberg (SN). Am 12. Dezember 2018 endete nach elf Wochen das Planspiel Börse der Sparkassen. Die über 700 Mittel-, Real- schüler und Gymnasiasten aus 27 Schulen in Nürnberg und im Nürnberger Land erlebten hautnah eine turbulente Zeit an den Börsen. Sieger sind „Die Schöne und das Bier“ vom Christoph-Jacob-Treu-Gymnasium in Lauf.

Politische Ereignisse wie die Brexit-Verhandlungen und der Wirtschaftskurs in den USA bewegten während der 36. Spielrunde die Aktienmärkte, der DAX erreichte sein Jahrestief. So konnten nur zehn der 163 aktiven regionalen Spielteams ihren Depotwert steigern.

In der Depotgesamtwertung siegte „Die Schöne und das Bier“ vom Christoph-Jacob-Treu-Gymnasium in Lauf mit 52.425 Euro (bayernweit: Platz 32, deutschlandweit: Platz 111). Die vier Zehntklässler investierten unter anderem in die Aktien von Repsol, Tesla und Allianz.



Team „Die Schöne und das Bier“, Christoph-Jacob-Treu-Gymnasium Lauf: (v.l.) Hendrik Distler, Bruno Vas, Brenda Vas, Daniel Klarner und die Lehrerin Gisela Schwemmer

Foto: Sparkasse Nürnberg



Team „turn around“, Staatliche Fachoberschule Nürnberger Land: (v.l.) Julia Singer, Lara Thieme, Tjara Zimmermann und Lehrer Alexander Trinkmann. Nicht im Bild: Fabia Rebmann (krank).

Foto: Sparkasse Nürnberg

„turn around“ mit vier Mädchen aus der 13. Klasse der Staatlichen Fachoberschule Nürnberger Land in Lauf landete mit einem Depotwert von 51.715 Euro auf Platz 2.



Team „Sieg!“, Dürer Gymnasium Nürnberg:
(v.l.) Miriam Bold, Marvin Bredee, Lehrer Thomas Hennig, Lars Liekefedt, Adrian Nikaen, Harpinderpal Singh

Foto: Sparkasse Nürnberg

Den dritten Platz erspielte sich das Team „SIEG“ vom Dürer Gymnasium Nürnberg mit einem Depotgesamtwert von 51.471 Euro. Die Top 3 erhielten 700 Euro, 500 Euro und 300 Euro Preisgeld.



Das Christoph-Jacob-Treu-Gymnasium (im Bild: Schulleiter Thomas Freimann; Foto: Sparkasse Nürnberg) bekam 300 Euro als erfolgreichste Schule.



Team „SLNKKA“, Martin-Be-
haim-Gymnasium:
(v.l) Nils Wegeng, Kaan Ar-
magan, Lars Blonar, Serhat
Küccük, Daniela Pfennig, Ka-
ram Doudieh, Alina Probst

Foto: Sparkasse Nürnberg

In der Nachhaltigkeitsbewertung, die den Fokus auf die Anlage mit nachhaltigen Wertpapieren legt, gewannen „SLNKKA“ vom Martin-Behaim-Gymnasium Nürnberg mit einem Ertrag von 1.008 Euro. Belohnt wurden die sechs Schüler mit insgesamt 300 Euro.

Die besten Teams dieser Spielrunden erhielten ihre Preise im Betriebsrestaurant „achtzehn21“ der Sparkasse Nürnberg. Thomas Feneberg, stellvertretendes Vorstandsmitglied und Direktor Private Banking, gratulierte den Gewinnern: „Die diesjährige Spielrunde war richtig anspruchsvoll und stellte die Börsenspieler vor große, aber eben auch realistische Herausforderungen. Planspiel Börse ist genau deshalb so wertvoll: Es ermutigt auf spielerische Art, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Von diesem Wissen können die Teilnehmer dann später profitieren.“

Spielstart 2019

In eine neue Runde startet Planspiel Börse am 25. September 2019. Mehr Informationen gibt es unter www.planspiel-boerse.de, auf www.facebook.com/planspielboerse sowie auf Twitter (@planspielboerse).

Kontakt:

Tina Koller
Pressesprecherin
Telefon: 0911 2303171
tina.koller@sparkasse-nuernberg.de